



RECONOCIMIENTO EN TEGUCIGALPA.- Hasta la capital hondureña viajó la esposa de Daniel Jadue, Anjuli Tostes, para recibir "un reconocimiento del gobierno de Honduras por su importante labor en defensa de la democracia en este país. Fue maravilloso poder ser testigo, en esta ocasión, junto a la presidenta Xiomara Castro y al expresidente Manuel Zelaya, de todo el cariño que le tienen a Daniel", posteo Tostes.

La placa de reconocimiento señala que es "por su solidaridad con el pueblo de Honduras y su identificación y acompañamiento con nuestra lucha de resistencia por la refundación de la patria".

Castro señaló que Jadue "está privado de libertad por defender el derecho a la salud pública en Chile", mientras que el exedil planteó que "es un honor tenerlos como compañeros de ruta y de sueños".